
Labourer (Full Time)  
Department: 

Hourly Salary: 

Public Works 

$ 28.30 Labourer (September 1, 2025)  
 

Reporting to the General Manager of Public Works or the Public Works Foreman, the Labourer will assist with 
routine maintenance and a variety of construction projects in support of the Public Works Department. 

REQUIREMENT OF A SUCCESSFUL CANDIDATE: 
• Must adhere to all safety standards and regulations under the Ontario Health and Safety Act, Town 

Policies and Procedures, etc.;
• Must be able to work in a safe and efficient manner with minimum supervision;
• Must be able to work at heights or in confined spaces when required;
• Must be able to meet physical requirement of the position and work in all types of weather;
• Must be willing to complete any safety course assigned by the Public Works Foreman or General 

Manager of Public Works;
• Perform other related duties as assigned by the General Manager of Public Works or the Public Works 

Foreman.

QUALIFICATIONS: 
• Must have a minimum grade 12 education or equivalent experience;
• Must have and maintain a current “DZ” driver’s license;
• Knowledge and experience in trades (Surveying, Grade Person, etc.) will be considered an asset;

Successful applicants may be subject to aptitude testing if considered necessary. 

If this describes your next career progression, please send your application, resume, including cover letter to: 
Administration Office – Town of Kapuskasing 
88 Riverside Drive, Kapuskasing  ON   P5N 1B3 

EMAIL: general@kapuskasing.ca 

The competition closes at 3:00 pm on Wednesday October 1st, 2025 

We thank all applicants for their interest, however, only those selected for interviews will be contacted. 

mailto:general@kapuskasing.ca


Manœuvre (à plein temps)  
Service: 

Taux Horaire: 

Travaux publics 

28.30$ Manoeuvre (1 septembre 2025)  
 

Relevant du directeur général des travaux publics ou du contremaître des travaux publics, l’ouvrier/journalier 
participera à l'entretien de routine et à divers projets de construction afin d'appuyer le service des travaux 
publics. 

Exigences: 

• Doit respecter toutes les normes de sécurité et les règlements en vertu de la Loi sur la santé et la 
sécurité de l'Ontario, des politiques et des procédures de la ville, etc ;

• Doit être capable de travailler de manière sûre et efficace avec un minimum de supervision ;
• Doit être capable de travailler en hauteur ou dans des espaces confinés lorsque cela est nécessaire ;
• Il doit être capable de répondre aux exigences physiques du poste et de travailler dans les conditions 

météorologiques les plus diverses ;
• Doit être disposé à suivre tout cours de sécurité demandé par le contremaître des travaux publics ou 

le directeur général des travaux publics ;
• Effectuer d'autres tâches connexes assignées par le directeur général des travaux publics ou le 

contremaître des travaux publics.

QUALIFICATIONS: 

• Le candidat doit avoir au minimum un diplôme de 12e année ou une expérience équivalente ;
• Doit être titulaire d'un permis de conduire "DZ" en cours de validité et le conserver ;
• La connaissance et l'expérience des métiers (arpenteur, terrassier, etc.) seront considérées comme un

atout ;

Le candidat retenu pourra être soumis à des tests d'aptitude si cela est jugé nécessaire. 

Si ce poste correspond à votre prochaine progression de carrière, veuillez envoyer votre demande d’emploi, 
votre curriculum vitae et une lettre de présentation à l’adresse suivante: 

Bureau de l’administration – Ville de Kapuskasing 
88, promenade Riverside  P5N 1B3 
Courriel : general@kapuskasing.ca 

Ce concours prend fin le mercredi 1 octobre 2025, à 15 h. 

Nous remercions de leur intérêt toutes les personnes qui poseront leur candidature. 
Toutefois, nous ne communiquerons qu’avec celles sélectionnées pour une entrevue. 
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